

Reactivarán estaciones Catedral y Ex-Aduana del JuárezBus

La Secretaría General de Gobierno, a través de la Operadora de Transporte (OTV), informó que a partir del próximo sábado se reactivará el servicio en las estaciones Ex-Aduana y Catedral del BRT-2 y BRT-3 del JuárezBus.

La estación Ex-Aduana comenzará operaciones desde las 4:55 a.m., mientras que la estación Catedral abrirá a las 5:17 a.m., lo que permitirá a los usuarios acceder nuevamente al servicio de transporte en estos puntos.

La reapertura de la calle Vicente Guerrero permitirá que el JuárezBus retome su trayecto original, y se restablezca el recorrido completo de las rutas Francisco Villarreal Torres-Catedral y Aeropuerto-Ex-Aduana, incluida su línea exprés.

El Gobierno del Estado reafirma su compromiso con la mejora continua del transporte público, a fin de garantizar un servicio eficiente y accesible para las y los juarenses.



MÁS CHIHUAHUA
más de lo bueno
GOBIERNO DEL ESTADO

SECRETARÍA
GENERAL DE
GOBIERNO

OPERADORA
DE TRANSPORTE

